

Se concederán 30.000 euros en ayudas a los deportistas olímpicos y paralímpicos de la provincia que participan en los Juegos de París

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha indicado que "son grandes embajadores de nuestra provincia"

miércoles 31 de julio 2024



La Diputación Provincial de Granada va a conceder una serie de ayudas económicas a los deportistas olímpicos y paralímpicos de la provincia que están participando en los Juegos Olímpicos y Paralímpicos de París 2024. Este apoyo económico, que asciende a un total de 30.000 euros, está destinado a respaldar la preparación y participación de estos deportistas en competiciones de alto nivel, promoviendo así la excelencia y el desarrollo en sus respectivas disciplinas.

La Diputación de Granada, comprometida con el impulso del deporte como motor de desarrollo económico y social, ha decidido repartir estas ayudas entre siete deportistas de élite. Los beneficiarios incluyen a los olímpicos Alberto Amezcua, María Pérez, Ignacio Fontes, David Valero, y Carlos Garach, así como a los paralímpicos José Manuel Ruiz Reyes y Diego Lardón Ferrer. Cada uno de ellos recibirá una aportación económica que les permitirá cubrir los gastos relacionados con su preparación, entrenamiento, desplazamientos y participación en las competiciones internacionales más exigentes.

El diputado de Deportes e Instalaciones Deportivas, Eric Escobedo, ha destacado el inmenso orgullo que siente la provincia al ver a sus deportistas representar a Granada en un evento de tan alto prestigio como los Juegos de París 2024. Escobedo ha expresado que “son verdaderos embajadores de nuestra provincia y representan lo mejor de Granada en el escenario internacional. Su dedicación, esfuerzo y talento nos llenan de orgullo, y desde la Diputación queremos que sepan que cuentan con nuestro incondicional apoyo. Esta ayuda es un reconocimiento a su labor y una inversión en el futuro del deporte granadino, que busca inspirar a generaciones futuras para alcanzar sus propios sueños y metas”.

Además, Escobedo ha reafirmado el compromiso de la Diputación Provincial con el deporte como herramienta de cohesión social y desarrollo personal, indicando que “nuestro compromiso con el deporte es firme y continuaremos apoyando a nuestros deportistas en cada etapa de su carrera. El deporte es una herramienta poderosa que promueve la salud y el bienestar, a la vez proyecta una imagen positiva de Granada en el mundo. Estamos orgullosos de cada uno de nuestros deportistas y creemos en su capacidad para llevar el nombre de nuestra provincia a lo más alto. Confiamos en que hagan un buen papel en esta edición de los Juegos y podamos traernos alguna medalla a casa de quienes aún quedan por competir”.

Promoción internacional de Granada

Con el respaldo a estos atletas, la Diputación de Granada reafirma su voluntad de fortalecer la presencia de la provincia en escenarios deportivos de máximo nivel. Al apoyar a deportistas como el accitano Alberto Amezcua, especialista en marcha atlética, o la orcense María Pérez, doble campeona del Mundo y mejor marchadora del país, la institución provincial muestra su compromiso con aquellos que han trabajado incansablemente para alcanzar sus sueños. Asimismo, el ciclista de montaña bastetano David Valero, el nadador granadino Carlos Garach, y el corredor también granadino Ignacio Fontes representan la vanguardia del deporte granadino en sus respectivas disciplinas.

Por otro lado, el palista accitano José Manuel Ruiz Reyes, con una destacada trayectoria internacional, y el triatleta paduleño Diego Lardón Ferrer personifican la resiliencia y el espíritu de superación que define a los deportistas paralímpicos. Sus logros son testimonio de que el deporte es un vehículo de inclusión y diversidad que enriquece a la sociedad.